
 

 
ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA (MARÇO/2025) 

 

Ao décimo segundo dia do terceiro mês do ano de 2025, em primeira convocação 
às 19h00min, horário de Brasília, no auditório da Subprefeitura de Guaianases, 
localizada na Rua Hipólito de Camargo, 479, Guaianases, de forma presencial, nos 
termos da Lei 15.764/2013, regulamentada pelo Decreto nº 59.023/2019 e Portaria 
nº 002/PREF/CC/SERS/2020, deu-se início a reunião ordinária do Conselho 
Participativo Municipal de Guaianases/Lajeado sob condução do Sr. Abenildo Alves 
dos Santos. 
 
Responsável pela elaboração da presente ata:  Tais Venâncio Camargo. 

 
Contou-se com a presença de 11 (onze) Conselheiros Titulares, 5 (cinco) 
Conselheiros Suplentes, Representantes da Subprefeitura e Munícipes, conforme 
lista que se segue: 

 

Função Nome Presença Justificativa 

Conselheiro(a) Abenildo Alves dos Santos Presente - 

Conselheiro(a) Vanderlei Felício Presente - 

Conselheiro(a) Ezequiel Santos Rocha Presente - 

Conselheiro(a) Maria Ribeiro Lopes Presente - 

Conselheiro(a) Mara Canuto Vieira Silva Presente - 

Conselheiro(a) Jean Paulo da Silva  Presente - 

Conselheiro(a) Rita de Cassia de Jesus Barbosa Presente - 

Conselheiro(a) Vera Lucia Valêncio da Silva Ausente Sem Justificativa 

Conselheiro(a) Nildete de Souza Martins Presente - 

Conselheiro(a) Tais Venancio Camargo Presente - 

Conselheiro(a) Valeria Prochnov A. dos Santos Presente - 

Conselheiro(a) Maria Edvania Barbosa de Souza Presente - 

Conselheiro(a) Suplente Marcelo Nascimento Presente  

Conselheiro(a) Suplente Rogério Eduardo Pereira Presente - 

Conselheiro(a) Suplente Evaneide Pereira R. da Cunha Presente - 

Interlocutor (a) Carlos Alberto Said Presente - 

Governo Local Alberto Ribeiro Presente - 

Munícipe Ivoneide Pereira R.da Silva Presente  

Munícipe Daniela Souza Coelho alves Presente  

Munícipe Antonio Marcos Rabello  Presente  

Munícipe Cristiano Martins Presente  



 

Munícipe Mayara  Presente  

Munícipe Luiz Sérgio Presente  

Munícipe Daniel  Presente  

Munícipe Rebeca Presente  

Munícipe Jhonata Barbosa Presente  

Munícipe Maria Santos  Presente  

Munícipe Rodrigo Augusto Presente  

 
 

PAUTA ABERTA 

 
 

Verificação de Quórum e Leitura da Pauta 
 
 

Após as verificações de Quórum, às 19:30 a abertura da reunião foi realizada pelo 
Sr. Abenildo Alves dos Santos, que informou a todos sobre as pautas publicadas 
no Diário Oficial da Cidade. Em seguida, foi feita a leitura da pauta: 

 
Item 1 - Apresentação de Demandas 

 
Item 2 - Abertura ao Diálogo com os Munícipes presentes 

 
Item 3 - Encerramento 

 
 

Encerramento 

 

Após as deliberações, aproximadamente às 20:00 foi dada como 

encerrada a reunião. 

 
 

DESCRIÇÃO DE TÓPICOS COMPLEMENTARES (CASO NECESSÁRIO): 

1. Apresentação dos Conselheiros 

2. Apresentação das Obras e Orçamentos do COM anterior 

3. Fala dos Munícipes 

4.  Preparação de pauta para próxima reunião 

5. Encerramento 

 



 

 

AÇÕES E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO: 

Nº DEMANDA RESPONSÁVEL 

1 Pediu a apresentação das obras dos conselhos 
passados e a necessidade de reforma de duas pontes. 

Daniela 

2 Necessidade da zeladoria dos corrimões das 
escadarias em torno da UBS Jardim São Carlos e 

reforma de muro que está caindo dentro da unidade. 

Conselheiro da Saúde 
Hermes 

3 Pede segurança na antiga estação de trem e na 
passarela de Guaianases, e pede informações do 

Batalhão da Polícia Militar no prédio da antiga estação. 

Munícipe Jonathan 

4 Pede à Subprefeitura a retirada de um poste e a 
instalação de Ecoponto no do Cemitério do Lajeado. 

Suplente Neide 

5 Pede a remoção de duas caçambas da empresa 
Ecourbis na Rua Sansão Castelo Branco. 

Munícipe Mayara 

6 Reforça o pedido de Mayara sobre as caçambas e falta 
do recolhimento dos lixos pela empresa. 

Munícipe Daniel 

7 Pede a canalização do córrego na Rua Luiz Matheus Munícipe Luiz 

8 Convida os Conselheiros e Suplentes a visitar as obras Coordenador Abenildo 

9 Se propõe juntamente com os conselheiros a lutar 
pelos Munícipes na região de Guaianases e Lajeado. 

Conselheiro Ezequiel 

10 Propõe reunião com os Conselheiros Titulares e 
Suplentes. 

Suplente Marcelo 

11 Fala da demora da prefeitura para atendimento das 
demandas encaminhadas. 

Conselheira Nildete 

12 Explica a dificuldade em atender as demandas e pede 
que as lideranças de bairro façam a conscientização da 

população sobre a limpeza das ruas. 

Alberto Ribeiro 
Governo Local 

13 Explica o porquê a Subprefeitura não pode entrar em 
ocupações para fazer benfeitoria. 

Interlocutor Said 

14 Se propõe a reunir o conselho para juntos fazer uma 
visita na UBS São Carlos 

Coordenador Abenildo 

15 Comunica a data da próxima reunião, fechando a 
reunião e colocando a pauta da próxima reunião que 

será sobre a saúde humana e animal. 

Secretária Taís 

 



 

 
Lista de Presença Assinada: 
 

 

 
 



 

 

 
 

 
Próxima reunião: 09 de Abril de 2025 às 19:00 

 
Ata elaborada por Taís Venâncio Camargo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Assinaturas 

 

 


